
第8回　⾎液がんサロン　アンケート集計結果（1/2）

開催⽇：2019年5⽉25⽇（⼟）

（5）次回以降の講演で取り上げて欲しい内容はありますか？

【原三信病院　⾎液がんサロン事務局】

集計⽇：2019年5⽉27⽇（⽉）
参加⼈数 アンケート回答数

41組　55名 34
※参加⼈数にピアサポーター3名を含む

・他の家族の⽅々のいろいろな体験談、お気持ちが聞けて⼤変参考になりました。
・上村先⽣のお話…もっとおききしたかったです。今の事がギューと濃くつまっていてとてもためになりました。
・ありがとうございます。感謝しています。
・薬の副作⽤と治療について。
・⽣存率を取り上げてほしい。
・今回、介護の事を⾊々伺えてとても参考になりました。⾎液がんのお話も、とても聞き応えがありますが、今⽇のような特別な事も聞けて嬉
しいです。
・お薬の話
・⾊々あって…
・副作⽤に対する患者家族の対応。
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（1）第Ⅰ部(講演)は興味を引く内容でしたか？

1.とてもそう思う
2.少しそう思う
3.あまりそう思わない
4.まったくそう思わない
9.未回答
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（2）第Ⅰ部(講演)の時間配分は
いかがでしたか？

1.ちょうど良かった
2.もっと聞きたかった
3.⻑かった
9.未回答
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（3）第Ⅱ部(フリーディスカッション)は
良い企画でしたか？

1.とてもそう思う
2.少しそう思う
3.あまりそう思わない
4.まったくそう思わない
9.未回答
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（4）第Ⅱ部(フリーディスカッション)の
時間配分はいかがでしたか？

1.ちょうど良かった
2.もっと聞きたかった
3.⻑かった
9.未回答



第7回　⾎液がんサロン　アンケート集計結果（2/2）

【原三信病院　⾎液がんサロン事務局】

※参加⼈数にピアサポーター3名を含む

参加⼈数 アンケート回答数 開催⽇：2019年5⽉25⽇（⼟）
41組　55名 34 集計⽇：2019年5⽉27⽇（⽉）

（7）その他

（6）次回のフリーディスカッションについて、取り上げる話題や進め⽅など、何かご希望はありますか？
 
・もう少し時間が取れたら良かったと思う。開始時刻を早くするといい（今回は上村先⽣の移動があったからと思いますが）
・移植後の仕事復帰について
・今⽇よかった！皆んな前向きの話ばかりではウソだと思う。死に向きあっている、つらい話しを誰れもが持っていると思った。
・家族、シニア、シニア未満に分けてほしいです。
・⾃分が⽩⾎病とあまり⼈に知られたくない。みなさんはどうですか！
・今回は⼀⼈の⽅が⻑々と話されなかったので良かった。
・⼊院時や退院時、診断を受けたときの話を聞いてみたい。
・介護の話に興味あり。上村Drの時間配分はちょうど良い。

・介護の話に興味あり。上村Drの時間配分はちょうど良い。


